

# PlantaDoce.

Empresa

## Grup La Pau acelera: prevé duplicar la facturación y superar los cuarenta millones en 2021

La cooperativa catalana de transporte sanitario y adaptado y servicios preventivos anticipa una facturación de 55 millones de euros en 2022 tras adjudicarse dos contratos en País Vasco.

D. Punzano  
22 feb 2021 - 05:00



Grup La Pau acelera. La cooperativa catalana de transporte sanitario y adaptado y servicios preventivos prevé aumentar su facturación hasta 42,5 millones de euros en 2021 . La compañía registró una facturación de 17 millones de euros en 2020, una cifra ligeramente menor a la de 2019 a causa de la pandemia. De cara a 2022, el objetivo es facturar 55 millones de euros.

La compañía se ha adjudicado en febrero el servicio de transporte sanitario no urgente en País Vasco por 112 millones de euros. El servicio tiene una vigencia de tres años con dos prorrogables y se suma al servicio de transporte sanitario urgente que ya presta

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/grup-la-pau-acelera-preve-duplicar-la-facturacion-y-superar-los-cuarenta-millones-en-2021>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

en las provincias de Álava y Vizcaya.

“Con el servicio prestado en Cataluña y País Vasco alcanzaremos una facturación de 42,5 millones de euros en 2021”, explica Vicenç Chicharro, presidente de Grup La Pau, a PlantaDoce.

## Grup La Pau invertirá doce millones de euros en la adquisición de vehículos y su transformación

La empresa ya estaba prestando el servicio de transporte sanitario urgente en Álava y el margen derecho de Vizcaya desde enero de 2020 con una flota de sesenta unidades.

“Ahora estamos trabajando en la adquisición de vehículos, transformación, adaptar la sede y adecuarla para la flota eléctrica para empezar a dar servicio antes de verano”, indica Chicharro.

Grup La Pau invertirá doce millones de euros en la adquisición de vehículos y su transformación para convertirlos en unidades asistenciales y no asistenciales. La partida de adaptación de los vehículos es de 4,6 millones de euros. La cooperativa se marcó hace cuatro años el objetivo de crecer y llegar a otras comunidades autónomas.

El presidente de Grup La Pau asegura que “con los concursos ganados en País Vasco hemos logrado los objetivos y ahora toca afianzarnos en esta región prestando el mismo servicio que en Cataluña”. Para ello, la compañía ofrecerá el servicio con una flota de 242 unidades asistenciales y no asistenciales.

De todas ellas, 115 vehículos son eléctricos y 127 de gasoil, todas de la marca Mercedes-Benz. Chicharro subraya la apuesta por las unidades respetuosas con el medioambiente.

---

# PlantaDoce.

---



Vicenç Chicharro, presidente de Grup La Pau

Este servicio lo prestarán más de 400 trabajadores. Grup La Pau tenía 350 empleados en su servicio en Cataluña y con los dos recientes en País Vasco ha aumentado su plantilla hasta 1.100 personas. **La cooperativa también ha ampliado su flota hasta 422 vehículos**, frente a los 120 que tenía en Cataluña. La empresa prevé una facturación de 55 millones de euros en 2022, el primer año en el que preste los tres servicios durante todo el ejercicio.

**“Debido a la pandemia, los servicios preventivos, por los que estábamos facturando un millón de euros, han caído a cero”**, apunta el presidente de Grup La Pau. La mayoría de estos servicios se realizan en las fiestas de los municipios, conciertos y eventos deportivos y la demanda no es la misma por la menor actividad y afluencia de personas.

Grup La Pau es una cooperativa catalana, fundada en 1983, formada por 75 socios que presta servicios de transporte sanitario, adaptado y servicios preventivos en Cataluña, concretamente en el Barcelonès Nord y la costa del Maresme, y País Vasco.